



La centrale électrique, construite en 1907, avait atteint une puissance de 18 500 kw. en 1913. Elle produisait de l'électricité pour tout l'Avesnois et en particulier pour toutes les usines de la Sambre. Jusqu'à cette époque, elle fut la seule centrale en activité. Elle arrêta sa production en 1930.

84

Vue aérienne de la centrale électrique. In : ROUSSEL, Christian, MESSAGER, André. Mémoires en images : Jeumont et Marpent. Joué-lès-Tours : JEM, 1997, p. 84.

Référence du document reproduit :

- ROUSSEL, Christian, MESSAGER, André. **Mémoires en images : Jeumont et Marpent.** Joué-lès-Tours : JEM, 1997.

IVR31\_20025902086XB

Auteur de l'illustration (reproduction) : Thierry Petitberghien

Date de prise de vue : 2002

(c) Région Hauts-de-France - Inventaire général

reproduction soumise à autorisation du titulaire des droits d'exploitation